

【学校だより】

三星霜

佐世保市立山澄中学校

【学校教育目標】

気づき、考え、正しいことを実行する生徒の育成

【校訓】

健康 自律 責任 礼儀

【文責】

校長 辻 義孝

学校開放週間のお礼

6月の「いのちかがやく強調月間」の取り組みの中で、5月31日～6月6日を開放週間とし、多くの方々に学校の様子を参観していただきました。

5月31日(金)には、1校時目に3年生、2校時目に2年生、4校時目に1年生に校長講話を行いました。

また、6月3日(月)には、各クラス授業参観、その後学年・学級懇談会を実施しました。たくさんのご来校ありがとうございました。

【講話の感想】一部抜粋

今までよりも命の大切さがわかりました。先生の実体験を聞いて、他人事じゃないんだと思いました。自分の家ではあんまり地震などに備えて準備をしていないので、これからは親と話をして避難場所を確認しようと思いました。(1年生)

●1年生の講話では、NHKの「防災クロスロード その時、どうする?」を活用しました。各家庭でも参考にさせていただければと思います。

【市中学校体育大会】

6月8日(土)～10日(月)にかけて、球技・武道の競技が市内各会場で実施されました。

本校からは、9種目・132名が参加しました。

結果については、佐世保市民スポーツ情報サイト「PLAY!」をご覧ください。

【県中総体】

7月後半に行われる県大会には、サッカー部20名、陸上部(砲丸投げ2名、1年100m1名)、空手道(組手1名)が出場権を勝ち取りました。

なお、今後クラブチームによる予選会も今後実施される予定です。

近年、SNS上でのトラブルや、性への興味関心の高まりは低年齢化しています。本校も例外ではなく、危機感を抱いているところです。

今後、夏休みの前に「薬物乱用防止教室」、「性教育講演会」、「メディア教育講演会」を実施します。PTAと協賛し、保護者の方々にも参観していただけるようにと考えています。奮ってご参加ください。対象学年はありますが、保護者は学年関係なく参加できます。

月	日	曜日	内容	場所	時間
6	25	火	薬物乱用防止教室(3年生)	体育館	13:45
7	3	水	性教育講演会(3年生)	体育館	14:00
7	10	水	メディア教育講演会(全学年)	体育館	15:05

Q. お子様と一緒に、やってみてください。

力を発揮するための7つの「C」

その①=コントロール、その②=コンディション

英語で書いてみてください。

①() ②()

